

Roland Franzen
Bezirksschießmeister im Brohltal Schützenbund e.V.

Bezirkskönig- und Prinzenschießen 2015

Das Bezirkskönig- und Prinzenschießen fand am 21.06.2015 ab 09:45 Uhr auf der Schießanlage in Gönnersdorf statt. Hierzu waren die Silberträger der angeschlossenen 11 Bruderschaften eingeladen. Es haben die folgenden Schützen den Sieg davongetragen:



Bezirkskönig

Manfred Schlig von der Schützenbruderschaft Weibern mit 25 Ringen

Bezirksprinz

Lukas Mosen von der Schützenbruderschaft Niederlützingen mit 26 Ringen

Bezirksschülerprinzessin

Nathalie Reuter von der Schützenbruderschaft Niederlützingen mit 30 Ringen

Wir gratulieren den Siegern und danken allen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben.

Hans Ströter
Bezirksbundesmeister

Roland Franzen
Bezirksschießmeister des Brohltal Schützenbundes
Greimerstalweg 43; 56659 Burgbrohl; Tel.: 02636/1362; Fax: 02636/ 807218; Mobil: 0177/4289648;
rfranzen@freenet.de; www.Brohltalbund.de